



Chiara Seconda Mano

H5

Bleibtreustraße 39
10623 Berlin
Tel. 0 30 88 68 06 71

☑ Mo-Fr 11.00-19.00, Sa 11.00-16.00

🚏 S-Bhf Savignyplatz,
Bus 109, 110, M29, M19

Designermode - Zweite Hand. Bei uns finden Sie führende Designer - professionelle Beratung in angenehmer, freundlicher, lockerer Atmosphäre. Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst ...

Designer fashion - second hand. Leading designers - professional advice in a pleasant, friendly and open atmosphere. Visit us and find out ...



Chelsea Farmer's Club

H5

Bleibtreustraße 40
10623 Berlin
Tel. 0 30 88 72 74 74
www.chelseafarmersclub.de

☑ Mo-Fr 11.00-19.00, Sa 11.00-18.00

🚏 S-Bahn Savignyplatz

England mitten in Berlin. Neben Smokings, Cuts und Fracks finden Sie bei uns auch Cordanzüge, Moleskinhosen, Reisegepäck & Jagdutensilien von der Insel. Plus: Gin-Tonic gratis.

England in the middle of Berlin. Besides smokings, cuts & tailcoats you can also find corduroy suits, moleskin trousers, luggage & hunting utensils from the isle. Plus: free gin'n tonic.

nibs cacao

H5

Bleibtreustr. 46
10623 Berlin
Tel. 0 30 24 61 56 78
www.nibscacao.de

☑ Mo-Fr 11.00-20.00, Sa 13.00-18.00

🚏 Bhf Savignyplatz

Ein Paradies für Schokoloholics: Schokoladen, Kakao-kosmetika und Backzutaten von edler Qualität. Genießen Sie heiße Schokolade mit Churros, Chilikakao und andere Spezialitäten aus aller Welt.

A paradise for chocoholics: chocolates, cocoa cosmetics and top-quality pastry ingredients. Enjoy hot chocolate with churros, chili cocoa and various specialties from all over the world.



Rose Rosa

H5

Bleibtreustraße 48
10623 Berlin
Tel. 0 30 3 12 21 40

☑ Mo-Mi 11.00-19.00, Do/Fr 11.00-20.00,
Sa 10.00-18.00

🚏 S-Bhf Savignyplatz

Eine besonders persönliche & individuelle Beratung findet die Kundin im Rose Rosa bei farbenfrohen und ausgefallenen Dessous und Nachtwäsche. Neu ab Oktober: PRINCESSEtamtam wie in Paris.

If you are looking for something special, come in and find underwear, nighties and swimsuits from Princesse tam tam, W.E.T., Marlies Deckers, Argentovivo and many more.



Interior Tine Lask

H4

Bleibtreustraße 52
10623 Berlin
Tel. 0 30 31 01 91 94
www.interior-tinelask.de

☑ Mo-Fr 11.00-19.00, Sa 11.00-16.00

🚏 S-Bhf Savignyplatz

Ein atmosphärisch besonders ansprechendes Ladengeschäft für ausgesuchte Wohn- und Einrichtungsgegenstände. Die überwiegend skandinavischen und französischen Produkte kommen durch die Einbettung in jahreszeitlich wechselnde florale Arrangements kunstvoll zur Geltung.

A store for furnishing and home accessories in an appealing ambiance. The mostly Scandinavian and French products are artistically displayed in seasonal changing floral arrangements.



Kai Kiefer Interior Woodwork

H4

Bleibtreustraße 52
10623 Berlin
Tel. 0 30 31 50 37 40

☑ nach telefonischer Vereinbarung

🚏 S-Bhf Savignyplatz

Dielen und Parkett aus heimischen und exotischen Hölzern, Tafelböden, Holzböden fürs Bad, Sonderanfertigungen, sowie Farboberflächen, Innenausbau, Möbel. Beratung, Entwurf, Planung und Ausführung.

Wooden flooring from domestic or exotic timber, table-grounds, custom-made wooden bathroom floors. Interior completion, furniture, sketching, planning and realisation.